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SUPLICIO POR MUDANÇA 
 

 

Ao ouvir o noticiário no Jornal da Globo de hoje, fiquei chocado ao ver novamente em 

nosso pais que não se tem jeito. Não se tem mesmo. O Supremo Tribunal Federal (STF) 

divulgou que por 9 votos a 2 ficou liberado a candidatura das pessoas que “tem a ficha 

suja”, exatamente com essas palavras. 

 

Então pensamos e imaginamos que vivemos a todo instante falando em mudanças, mas 

como, infelizmente isto não é possível, pois as pessoas que possuem o poder para mudar 

são os piores, um pouquinho pior que nós. 

 

E a população nada faz. Só esperando também um lugarzinho ao sol. 

 

Diante deste acontecimento e tantos outros que a todo dia acontecem debaixo de nossos 

olhos, podemos ainda dizer – mais uma vez – que as eleições estão se aproximando e a 

importância que a mesma representa para um suplicio de mudança. Cabe a cada um dos 

eleitores, eu me exclui desta lista há muito tempo, dizer não a estes candidatos e 

também aos demais, pois não acredito que algum dos que estão ai possa fazer algo para 

melhorar a nação.  

 

Novamente digo, cabe a cada um dos eleitores fazer as mudanças, ou pelo menos, dar 

um ponta pé. 

 

 

Walter Veroneze 
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